

En tiempos del emperador Carlos V, tras la muerte del último duque de la familia Sforza, el Estado de Milán se convirtió en un feudo de la corona imperial española.

Hubo un tiempo en el que las damas milanesas seguían la moda española. La música fue un referente y muchos edificios fueron construidos para nobles caballeros españoles.

Hubo pintores y poetas, escritores y escultores que se sumergieron entre ambas culturas.

Ven a conocer estos lugares y retazos de la historia de España en Italia, empezando por Milán

